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(　) は、出席義務規定免除の出席者数です。

会長挨拶は録音され、ホームページ上に音声添付されています。

http://www.urawahigashi-rc.com/shi_reikai.html
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　皆様、こんにちは。

�

　さて、今週の会長挨拶は、子どもとＳＮＳについてお話

したいと思います。

　総務省の「平成 29 年版情報通信白書」では、スマートフォ

ン社会の到来を明言し、ＳＮＳがスマホ利用の中心と位置づ

けられ、令和 4 年度の調査報告によるとスマホでのネット

利用率が高校生 96．9％、中学生 71．8％となっているよ

うです。そして、子どもたちは、ＬＩＮＥはほぼ全員が利用

しており、Ｘ（旧 Twitter）は 6 割、Instagram は女子 7 割、

男子 4 割が利用しているようです。

　また、ＳＮＳの利用時間も平日 1 時間 39 分、休日 2 時間

26 分となっています。
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　そうした中で、昨今では、少年のＳＮＳの利用と非行が

問題となっています。

　例えば、少年が迷惑動画をインスタグラムに挙げたとこ

ろ友人がツイッターにあげたことにより拡散されたり、性

的な画像を送ることを求めたりするといったことです。ま

た、闇バイトという問題も出てきました。

　しかし、少年の非行の原因はＳＮＳ自体にある訳ではあ

りません。
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　冒頭述べた少年のＳＮＳ利用率からみても分かりますが、

少年にとっては自分が認められたい最も重要な「場」がネッ

トやＳＮＳになっているということです。そして、少年の

承認欲求や発信欲求、自己顕示欲、つまり、自分をアピー

ルしたいという気持ちや刺激を求める傾向、そして規範意

識の低さ等のため、様々なトラブルを起こしたり、巻き込

まれたりするということです。言い換えれば、少年の非行

は実はその少年の未熟さという個人的要因が大きいという

ことです。

　したがって、少年がＳＮＳに関連する非行に関わわらな

いようにするためには、ＳＮＳの利用を制限するのではな

く、ＳＮＳについての保護者の指導や学校でのネット教育が

欠かせないように思います。
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　私たちにとっては、ＳＮＳは大人になってからのツールで

すが、少年にとっては物心ついたときから存在する日常的

なツールです。そのためかＳＮＳに対する感覚が全く異な

るようです。

　例えば、その顕著な例が、「マルハラ」ということではな

いかと思います。

　マルハラはご存じでしょうか。ＬＩＮＥ等で文章を送ると

きに最後に句点（。）を付けると、受け手によっては、「冷たい」

「怖い」と感じ、それがハラスメントになりかねないという

ことです。それがハラスメントになるかどうか、受け手に

合わせる必要があるかどうかは、ひとまず置いておいて、

それ程までに感覚が異なるようです。正直言って、句点を

付けない方が抵抗があるのですが、皆さんはいかがですか。

　また、私は、ＬＩＮＥもいわばメールと同様に他者との連

絡のツールの一つという感覚ですが、子どもらにとっては、

ＬＩＮＥは会話のツールということです。そのため、文出

来るだけ短くという傾向にあるようです。つまり、「了解し

ました」を「りょ」、「うん。分かった」というときには「ん」

の一文字で返信するようです。こういうところにも感覚の

違いが現れているように思います。

　先日、大学の先生とお会いしましたが、学生との連絡は

メールではなく、専らＬＩＮＥを使用しているようです。

　他の弁護士で顧客とＬＩＮＥ交換をしている人もいるよ

うですが、私はＬＩＮＥは個人的な連絡のツールという認

識なので、ちょっと抵抗があります。

　しかし、そういう感覚も古いのかなと最近考えていると

ころです。

　皆さんはどうでしょうか。
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　さて、今日は田中豊太会員、高澤彰会員、大澤徹会員の

イニシエーションスピーチです。楽しみにしていますので、

よろしくお願いいたします。

◎第 2581 例会
(2024 年 3 月 7 日 ( 木 ) 於 : 3F 例会場 )
会長あいさつ　大谷部　雅典 会長

【出席委員会より】一年間宜しくお願い致します。皆勤賞を達成しましょう。

2024 年 3 月28日(木)

観桜会に振り替え

第 2584 例会
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2024 年 3 月14日(木)
点　　鐘
ロータリーソング
ソングリーダー

12 時 30 分
我等の生業　さくらさくら
中村　国雄　会員

子どもたちと共に生きる

NPO 法人 子どもセンター・ピッピ　
理事長　大倉　浩　様

（浦和ダイヤモンド RC・弁護士）

〔卓　話〕

〔卓話者〕

第 2582 例会

2024 年 3 月21日(木)
点　　鐘
ロータリーソング
ソングリーダー

12 時 30 分
それでこそロータリー　かわいいかくれんぼ
岡村　一巳　会員

〔卓　話〕

〔卓話者〕

第 2583 例会

思考は具現化する

日時：3 月 23 日（土）
点鐘：17 時 30 分～
場所：上野精養軒本店　2 階藤の間

有限会社ワシヤプロモーション
代表取締役　鷲谷 　 透　様
　　　　HiB iK i

（郷ひろみのものまね日本一）

出席報告(出席委員会 ) 例会日 総数 免除 計算 出席 欠席 MU 出席率

2579 例会

2580 例会

2581 例会

02 月 22 日
02 月 29 日

03 月 07 日

１００

１００ １１(5)

１１(5)

１１(9) ９６

９４

９４ 80(Z1)

75(Z0)

84(Z0)

19

14
6
3

4 87.50％

79.78％

85.10％

14９８



卓　話 : イニシエーションスピーチ
卓話者 : 田中豊太会員、髙澤彰会員、大澤徹会員

◎幹事報告 佐藤　尚人 幹事 会報委員会  編集担当
栗原　啓太 委員長

卓話は録音され、ホームページ上に音声添付されています.
http://www.urawahigashi-rc.com/shi_reikai.html

浦和東ロータリークラブ→志→例会

第 2581 回例会の幹事報告
①本日、第 9 回の定例理事会が行われました。審議・可決された内容等は後ろの掲示板に記載してあります。ご確
　認下さい。
②3 月 17 日（日）に米山記念奨学生の修了式があります。王聖華さん、大谷部会長、岡村会員が参加されるとの
　ことです。宜しくお願いいたします。
③3 月 21 日の例会ですが、卓話の内容が変更となりました。詳細は次週の週報を確認して下さい。
④本年度の常任委員長・委員長の方々は次年度に向けての引継書の作成をお願い致します。3 月 21 日までに事務
　局と幹事まで提出をお願い致します。
⑤本日、皆様のボックスに次年度の委員会の構成表を配布しております。名前に誤字がないか確認していただき、
　誤字があれば佐伯次年度幹事に報告して下さい。

【卓話に対するニコニコ】
大谷部雅典会長 田中豊太会員、髙澤彰会員、大澤徹会員今日のイニシエーションスピーチ、楽しみにしております。よろしく
お願いいたします。小山福松君 田中豊太会員、髙澤彰会員、大澤徹会員本日のイニシエーションスピーチご苦労様です。北清
治君 田中豊太会員、髙澤彰会員、大澤徹会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。國光勝三君 田中会員、髙澤
会員、大澤会員、皆さんのイニシエーションスピーチ楽しみです。40 年前緊張した事を思い出します。三上憲治君 田中さん、
髙澤さん、大澤さんイニシエーションスピーチ楽しみに聞かせて頂きます。佐藤正行君 田中会員、髙澤会員、大澤会員、本日
はイニシエーションスピーチありがとうございます。気楽にやって下さい !! 楽しみにしてま～す !! 吉村雅男君 イニシエーショ
ンスピーチ、田中様、髙澤様、大澤様　たのしみにしております。利根澤正之君 イニシエーションスピーチ楽しみにしています。
頑張って下さい。武藤茂君 田中会員、髙澤会員、大澤会員イニシエーションスピーチ楽しみです。野口功君 田中豊太会員、髙
澤彰会員本日のイニシエーションスピーチ宜しくお願い致します。岡村一巳君 田中豊太、髙澤彰、大澤徹会員　本日の卓話宜
しくお願いします。横田安民君 田中会員、髙澤会員、大澤会員本日のイニシエーションスピーチよろしくお願いします。楽し
みにしてます。佐野敏樹君 田中豊太会員、髙澤彰会員、大澤徹会員イニシエーションスピーチ、じっくりと聞かせていただき
ます。小池洋士君 髙澤会員、田中会員、大澤会員、本日のスピーチ大変楽しみです。池田秀弘君 田中さん、髙澤さん、緊急追
加の大澤さん、イニシエーションスピーチ、よろしくお願いします。髙澤さんのプロレスの話、たのしみです。白井智子君 田
中会員、髙澤会員、大澤会員、入会おめでとうございます。ロータリーライフをエンジョイして下さい ! どうぞよろしくお願
い申し上げます。大山恭子君 本日のイニシエーションスピーチ、田中会員、髙澤会員、大澤会員の 3 名の方のお話し楽しみに
しています ! 荻原眞一君 田中会員、髙澤会員、大澤会員、スピーチ楽しみにしています。杉本浩一君 尊敬してやまない大先輩
の田中豊太会員と、初めてお話しを聞く髙澤彰会員、大澤徹会員、イニシエーションスピーチを楽しみにしてます。宜しくお
願いします。中村国雄君 田中豊太会員、髙澤彰会員、大澤徹会員、本日のイニシエーションスピーチとても楽しみにしています !
田中会員には 10 分は短いかもしれませんが ... 志村廣幸君 田中さん、髙澤さん、大澤さん　本日はイニシエーションスピーチ
楽しみにしております。ガンバレ ! 飯塚孝志君 本日卓話イニシエーションスピーチ　田中豊太会員、髙澤彰会員、大澤徹会員
楽しみにしてます。早坂直喜君 田中さん、髙澤さん、大澤さん、本日のイニシエーションスピーチ、楽しみにしております。
仲川厚子君 田中会員、髙澤会員、大澤会員イニシエーションスピーチたのしみにしております。髙岡直秀君 田中会員、髙澤会員、
大澤会員本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。宜しくお願い致します。

【誕生日のニコニコ】
髙野博明君 妻の誕生祝い　ありがとうございます。

【その他のニコニコ】
松村繁君 とうとう日経平均株価が 4 万円を超えました。武藤会員は笑いが止まらないようです。（笑）

令和 6 年 3 月 7 日　合計 34,000 円　累計 1,313,500 円◎ニコニコ BOX

  

 

 
イニシエーションスピーチ

髙澤　　彰　会員
イニシエーションスピーチ

大澤　　徹　会員
ロータリーの友の紹介

戸﨑雑誌委員長

中村会員　菅原会員　八百会員　時友会員　佐野会員　鈴木会員

イニシエーションスピーチ
田中　豊太　会員

ニコニコボックスの発表
三井副ＳＡＡ　　松村ＳＡＡ

米山記念奨学生
王　　聖華　さん

田中会員　池田会員　飯塚会員　漆原エレクト　利根澤会員　野口会員  
  糠谷会員　平井会員    


